



Dans la nuit du vendredi à samedi, un gros porteur d'une agence de transport interurbain et un camion sont entrés en collision aux encablures de Boumnyébel. Sur le carreau plusieurs morts parmi lesquels les deux chauffeurs. Le Ministre des Transports est descendu sur le terrain ce samedi matin.

Plusieurs morts sur la route Yaoundé-Douala. Au cœur de ce drame, un accident de la route impliquant un bus gros porteur et un camion. Les événements se sont déroulés dans la nuit de vendredi à samedi aux environs de 22h30. « *Un bus de transport interurbain en provenance de Douala et un camion marchandises de type plateau en provenance de Yaoundé, sont entrés en collision au niveau du lieudit "**descente Mbanga**", à sept kilomètres du péage routier de Boumnyébel* », écrit *Cameroon-tribune* sur ses plateformes numérique ce matin.

Tout serait parti d'un mauvais dépassement entre les deux camions sur une voie étroite, a confié l'adjudant-chef major Charles Singa Ndamé, Commandant du peloton routier motorisé de Boumnyébel.

Le bilan est humain n'est pas encore établi, mais il s'annonce lourd. Pour l'heure, l'on peut noter que le chauffeur du bus de transport interurbain, le chauffeur du camion plateau et son assistant dit "motorboy", ont perdu la vie sur le champ. Le reste est à clarifier et à confirmer. Ce samedi matin à 8h20, le ministre des Transports, Jean Ernest Masséna Ngalle Bibehe, s'est rendu sur le site pour les premiers constats. Pour le moment, il n'a pas souhaité donner de chiffres sur le nombre de blessés ou de décédés. Il veut d'abord s'enquérir de la situation dans

les formations hospitalières qui ont accueilli les blessés et les premiers corps. Dans les prochaines heures, une communication officielle pourrait être faite.

### **Quelques clichés de la situation**